

Cuba recense 1087 cas confirmés de Covid-19



La Havane, 20 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait savoir ce lundi matin que Cuba a dépisté 52 nouveaux cas de Covid-19 après l'application de 1616 tests dans tout le pays.

Ce chiffre porte à 1087 le nombre total de personnes testées positif.

Sur les 52 cas dépistés ce dimanche, 17 ne présentaient pas de symptôme ce qui a mené le Dr. Durán à insister sur l'importance de la protection personnelle et de l'auto-responsabilité pour éviter la contagion. Il a tenu à rappeler que le nouveau coronavirus passe très rapidement d'une personne à l'autre.

2 patients sont décédés pendant la journée d'hier. Cuba accumule ainsi 36 décès.

3 232 personnes sont hospitalisées en ce moment sous surveillance épidémiologique. 7 059 sont suivies à domicile par le personnel affecté à l'attention primaire de la santé.

Le nombre de personnes guéries à Cuba s'élève en ce moment à 285.



Radio Habana Cuba